

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA" Kelas : 8
 Alamat : JL. Pb. Sudirman 11 Tanggul Semester : 1 (Satu)
 Nama : Bosco Da silva De Jesus Monteiro Tahun Pelajaran : 2019-2020
 NIS / NISN : 0001794

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	DISKRIPSI
B	Selalu ; berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan sikap menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya mulai berkembang

2. Sikap Sosial

Predikat	DISKRIPSI
B	Sikap tanggung jawab mengalami peningkatan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	B	Baik dalam kompetensi Menggali informasi dari kitab suci dan ajaran gereja tentang makna Yesus Kristus sebagai Allah yang menjelma sebagai manusia dan kompetensi Menemukan aktualisasi tugas Yesus Kristus	90	B	Baik dalam Menceritakan pengalaman keterlibatan dalamewartakan Kerajaan Allah melalui kata dan perbuatan, demikian juga dalam Menceritakan pengalaman keterlibatan dalamewartakan Kerajaan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	84	B	Baik dalam kompetensi menelaah makna, kedudukan dan fungsi undang undang dasar negara republik indoneia tahun 1945, sedangkan kompetensi menelaah pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa	84	B	Baik dalam mendemonstrasikan pola pengembang tata urutan peraturan perundang undangan dan cukup dalam menjelaskan proses pengesahan UUD NRI Tahun 1945
3	Bahasa Indonesia	84	B	Baik dalam kompetensi menelaah kebahasaan teks berita dan kompetensi mengidentifikasi teks berita	84	B	Baik dalam menyimpulkan isi slogan atau poster, demikian juga dalam menyimpulkan isi teks berita
4	Matematika	84	B	Baik dalam kompetensi Menjelaskan rasio dua besaran (satunya sama dan berbeda), sedangkan kompetensi Mengkaitkan rumus keliling dan luas untuk berbagai jenis Segiempat cukup	85	B	Baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan rasio dua besaran (satunya sama dan berbeda), demikian juga dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan rasio dua besaran (satunya
5	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Baik dalam kompetensi menganalisis gerak pada mahluk hidup, sistim gerak pada manusia dan upaya menjaga kesehatan. dan kompetensi menganalisis gerak pada mahluk hidup sistim gerak pada manusia dan	84	B	Baik dalam menyelidiki sifat kelembaman suatu benda, demikian juga dalam menyelidiki sifat kelembaman suatu benda
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Baik dalam kompetensi menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan dan kompetensi Memahami perubahan	90	B	Baik dalam menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan interkasi antar ruang di indonesia dan negara-negara asean yang diakibatkan faktor alam dan manusia (tehnologi ekonomi pemanfaatan lahan politik) dan

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Inggris	84	B	Baik dalam kompetensi Mengidentifikasi meminta perhatian, pemahaman, pendapat dan kompetensi Mengidentifikasi meminta perhatian, pemahaman, pendapat	84	B	Baik dalam menyusun teks meminta perhatian, pemahaman, pendapat, demikian juga dalam menyusun teks meminta perhatian, pemahaman, pendapat
Kelompok B							
1	Seni Budaya	84	B	Baik dalam kompetensi memahami teknik vokal bernyanyi uni sono dan kompetensi memahami gambar flora fauna dan alam benda	90	B	Sangat Baik dalam memeragakan gerak tari dan baik dalam menggambar flora fauna dan alam benda
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	84	B	Baik dalam kompetensi Memahami konsep variasi gerak dalam berbagai permainan bola kecil sederhana atau tradisional dan kompetensi Memahami konsep variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar	93	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi mempraktikkan dasar permainan voli
3	Prakarya	84	B	Baik dalam kompetensi memahami kerajinan dari limbah organik. dan kompetensi memahami produk penghasil bunyi dan gerak bersumber arus listrik DC	85	B	Baik dalam membuat kerajinan dari bahan limbah organik., demikian juga dalam membuat kerajinan dari bahan limbah organik.
4	Bahasa Daerah	84	B	Baik dalam kompetensi Memahami isi teks cerita legenda dan kompetensi memahami isi teks wacana berita	87	B	Baik dalam Menceritakan kembali cerita legenda, demikian juga dalam menulis dan membacakan teks berita
5							

C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	SB	Sangat Baik.
2		
3 Olahraga		
4		

D. Ketidakhadiran

Sakit	2 hari
Izin	0 hari
Tanpa Keterangan	0 hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Elisabet Sulryanti

JEMBER, 21 Desember 2019
Wali Kelas,

Christi
CHRISTIANA DEWI, S.Pd
NIP.

Mengetahui:
Kepala Sekolah


MARIA PUJI ARTATI, S.Pd
NIP. 1486/YK